



PATRICIA AGUAYO

“Imposible registrarse”, reclama vocera de juzgadores

Fue imposible registrarse en la página del Comité Evaluador del Ejecutivo para participar en la elección de juzgadores, reclamó Patricia Aguayo, vocera de los trabajadores de la judicatura.

Aguayo anunció que buscaba aspirar a una magistratura. Sin embargo, aseguró que nunca pudo completar su registro.

“Nunca pude pasar de la parte donde te pide que demuestres que no eres un robot”, dijo en referencia a los filtros.

Después de varios intentos, Aguayo Bernal desistió, pues nunca pudo consolidar sus intenciones para registrarse.

Aguayo presentó una queja ante el comité; sin embargo, en la reforma judicial y en el proceso de inscripción de interesados, no hay un mecanismo previsto para resolver este tipo de errores.—*Pedro Hiriart*